



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Deux membres de notre communauté reçoivent la Médaille du Lieutenant-gouverneur pour la jeunesse

Lévis, le 2 mai 2024 – Le samedi 6 avril dernier, Maëli Morneau (Lévis) et Raphaëlle De La Sablonnière (Lévis) ont reçu la Médaille du Lieutenant-gouverneur pour la jeunesse, des mains de l'honorable Manon Jeannotte. Ce prix reconnaît l'engagement bénévole, la détermination et le dépassement de soi de Québécois qui exercent ou qui ont exercé une influence positive au sein de leur communauté.

« La reconnaissance que Maëli et Raphaëlle reçoivent aujourd'hui met en lumière le temps et l'énergie consacrés lors de leur passage au Cégep de Lévis au bénéfice de l'autre et de notre communauté collégiale. Je suis convaincu que leur passion, leur leadership et leur dévouement continueront de nourrir leurs succès futurs. Félicitations à nos deux lauréates », a indiqué Dany Dubois, directeur des affaires étudiantes et communautaires du Cégep de Lévis.

Deux étudiantes engagées envers leur communauté

Diplômée en Sciences de la nature et Langues, Maëli Morneau s'est impliquée lors de son parcours au cégep comme tutrice en langues. L'entraide est une valeur qui lui est chère. En effet, son apport au sein du Programme d'étudiants réfugiés (PER) du cégep a permis à quatre étudiants parrainés de poursuivre des études collégiales chez nous. Une fois ici, elle a travaillé fort avec les autres membres du comité pour aider les nouveaux arrivants à s'adapter à leur nouvelle réalité. Maëli est sensible aux enjeux d'inégalité sociale et de racisme dans le monde. Dès l'automne prochain, elle poursuivra des études en Design graphique à l'Université Laval.

Raphaëlle De La Sablonnière est finissante en Histoire et civilisation. Celle qui a été représentante de son programme au sein de l'Association étudiante du cégep est motivée par la création de relations humaines durables. Par son implication, elle souhaitait que tous les étudiants en Histoire et Civilisation puissent entretenir de belles amitiés et se sentir à l'aise d'être eux-mêmes. Raphaëlle s'est d'ailleurs impliquée dans divers comités pendant son parcours scolaire au cégep, soit les comités Univert, Alliance Queer, Féministe et VACS visant à contrer et à combattre les violences à caractère sexuel. Ce sont les causes sociales qui lui tiennent le plus à cœur. L'an prochain, elle poursuivra ses études en Anthropologie à l'Université Laval.

– 30 –

Cégep de Lévis

Direction des communications

communications@cegeplevis.ca

Téléphone : 418 833-5110, poste 3110